

Quelle: Schwarzwälder Bote, Bericht von Christine Störr, Erscheinungsdatum Freitag, 12. April 2024

Aus Haslach kommen die „Fensterbauer des Jahres“

Die Schreinerei Moser erreicht mit der Auszeichnung einen wichtigen Zwischenschritt nach einem dreijährigen Zertifizierungsweg.

HASLACH. Die Schreinerei Moser ist als „Fensterbauer des Jahres 2024“ ausgezeichnet worden. Diesen Titel darf das Unternehmen zwei Jahre behalten. In der Kategorie „Nachhaltigkeit und Energie-Effizienz“ konnte Moser die Fachpresse von ihrer Arbeit überzeugen.

„Wir haben uns im Jahr 2020 dazu entschlossen, uns nach der ISO 14001 zertifizieren zu lassen“, erklärte Geschäftsführer Florian Wölfle im Pressegespräch. Eine ISO-Zertifizierung



Das Unternehmen und seine Mitarbeiter freuen sich über den Erfolg.

Foto: Störr

sei im Handwerk noch ungewöhnlich. Mit dem entsprechenden Zertifikat der neutralen, akkreditierten Zertifizierungsstelle werde das unternehmerische Engagement für den Umweltschutz nachgewiesen.

2020 begann der Weg in Form der Gründung eines Umwelt-Teams. Mit diesem Schritt sei es laut Wölfles Beschreibung gelungen auf den Weg gemacht, einen soliden Grundstein für eine umweltfreundliche Zukunft zu legen. Um die

verschiedenen firmeninternen Lösungsansätze wie die moderne Heiztechnik und Absorptionskälte-Anlage, das Abfall-Konzept und die Restmüll-Verwertung, Photovoltaik-Anlage und Nahwärme-Kooperation strategisch weiter zu entwickeln, wurde die Zertifizierung angestrebt. Das entsprechende Audit wurde 2023 abgelegt. „Was in der Industrie mittlerweile normal ist, wollen wir als Vorreiter im Handwerk umsetzen“, erklärte Geschäftsführer Wölfle abschließend. stö